

Immer wieder neue Objekte

Keine Hemmungen beim Galeriebesuch – einfach reinschauen



(Ro.) Nachdem in den vergangenen Wochen einige Gastkünstler in der Galerie im Ronsdorf Carré ihre Werke präsentierten, sind nun wieder die Ronsdorfer Bildhauer und Malerinnen von den „Kühlräumen“ präsent. Regelmäßig zeigen die Künstlerinnen und Künstler wechselnde Objekte, Skulpturen, Fotografien und Gemälde. Es lohnt sich also auf jeden Fall, immer wieder in der Galerie vorbeizuschauen. Ob Kunstfreunde oder Laien - Hemmungen sind hier fehl am Platze. Für jeden gilt: Einfach vorbeischaun. Die anwesenden Künstler sind jederzeit gerne zum Gespräch bereit und geben Informationen. Öffnungszeiten der Galerie sind immer freitags von 17.30 bis 19.30 Uhr sowie samstags von 11 bis 13 Uhr.

(Foto: AS)